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Цех 3 наращивает обороты

2

Корпоративный арт-объект 

ЦИФРА

166 первоклассников, чьи ро-
дители трудятся на «Камском кабеле», 
получили подарки к 1 сентября. 

НОВОСТИКАК  ВСЕ  РАБОТАЕТ

2

НАЗНАЧЕНИЕ
С 22 августа 2022 г. на должность началь-

ника производства обмоточных проводов на-
значен Олег Владимирович ПЛОТНИКОВ.

Разыгран Кубок по футболу! Количество подписчиков группы «Камкабель» 
ВКонтакте достигло 5000 человек!

А еще вы можете оперативно 
получать информацию в Вайбере и Телеграме. 

Подписывайтесь!

«Камский кабель» на ПМГФ
С 13 по 16 сентября представители 
«Камского кабеля» примут участие в XI 
Петербургском международном газовом 
форуме.

Это мероприятие входит в ТОП-5 самых 
масштабных и авторитетных междуна-
родных конгрессно-выставочных проектов 
нефтегазовой отрасли. Планируется, что в 
этом году участниками форума станут около 
трех тысяч представителей из 28 стран, кото-
рые посетят более 70 мероприятий деловой 
программы.

«Камский кабель» выступит в составе 
экспозиции предприятий Пермского края. 
Представители компании посетят мероприя-
тия деловой программы, проведут встречи с 
гостями стенда, ответят на вопросы посети-
телей, продемонстрируют новые разработки 
и импортозамещающую продукцию «Кам-
ского кабеля» для нефтегазовой отрасли: 
холодостойкие взрывобезопасные кабели 
EPRon® NORD, искробезопасные кабели 
управления, силовые кабели, нагреватель-
ные кабели.

Президент «САМ: МОГУ!» 
избран!
Подведены результаты онлайн-голосова-
ния за кандидатуры на пост президента 
Сообщества активной молодежи. 

«Лидером голосования стала веду-
щий специалист по разработке и 

сопровождению дистанционных курсов 
СУП Екатерина Ерискина. Она набрала 
50,7% голосов работников предприятия!

Второе место занял Денис Ожегов 
(34,4%), третье – Екатерина Ибрагимова 
(14,9%). 

Поздравляем Екатерину с избранием на 
ответственный пост! На «Камском кабеле» 
трудится много молодежи. Под руковод-
ством нового президента и актива «САМ: 
МОГУ!» жизнь молодых кабельщиков станет 
интереснее и содержательнее!   В ближай-
шее время состоится собрание актива, где 
будут озвучены планы работы молодежи на 
будущий год. Следите за новостями!

В самом крупном из заводских цехов обеспечены заказами все 
производственные цепочки.

– Загрузка по цеху максимальная, – рассказал заместитель началь-
ника производства силовых кабелей Владимир ПОТОРОЧИН. 
– Заказы распределены, коллектив выполняет планы. Важно опти-
мально организовать работу, чтобы своевременно сдать готовую 
продукцию, обеспечить УСГП равномерной нагрузкой.

Повышенное внимание уделяется ключевым заказам. В их вы-
полнении плотно задействована бумажная цепочка. Напряженно 
работает персонал КИУ, а также УНПК, УКПИ, УПиБК. Работа над 
повышением надежности и качества продукции ведется совместно 
со специалистами СГТ. Без внимания не остается ни один этап 
производства. Так, специально под скрутку жилы на барабаны 
для одного из ключевых заказов была модернизирована тара. Мы 
исключили повреждение жилы, тем самым улучшили качество 
шахтного кабеля.

Совместно с технологами всесторонне подготовились к выпуску 
взрывобезопасного кабеля типа NORD-вз. Выполняя требования 
ключевого клиента, после каждой операции проводим испытания 
на герметичность. 

Параллельно с выпуском серийных заказов работаем над освое-
нием опытных марок. Конечно, эта работа требует дополнительных 
усилий, времени на переналадки оборудования, но все понимают, 
что расширение номенклатуры и опробование новых материалов 
необходимы для развития продуктового портфеля предприятия. 
Опытные заказы включаем в план месяца по согласованию с КТБ 
бронекабелей и СПП. 

Эксплуатация оборудования ведется под контролем представи-
телей РЭК. Связь с инженерами СОРО поддерживается постоянно, 
в том числе в выходные дни. 

Для увеличения объемов выпуска нефтекабеля в цехе смонтиро-
вана новая бронемашина. Планируем проводить пробные запуски, 
уже подали заявки на подбор персонала.

Планы растут, набор рабочих продолжается. Совместно с СУП 
определяем приоритетные направления и принимаем учеников. 
Люди приходят заинтересованные. Способные ученики есть на 
УНПК, КИУ. Каждую неделю кто-нибудь сдает экзамен на разряд. 

Теоретическое обучение проходит с применением дистанционных 
технологий, на каждом участке имеются компьютеры, подключенные 
к СДО. Многие стремятся досрочно завершить обучение, получить 
разряд и работать самостоятельно. Адаптация новичков находится 
под постоянным контролем руководства цеха, представителей СУП 
и СОТ. 

Приносит плоды программа универсализации персонала. При не-
обходимости переводим рабочих внутри цеха, помогаем коллегам из 
других подразделений. Так, скрутчики УКПИ помогают справляться 
с планами цеху 2. У нас на участке прессов успешно поработали 
опрессовщики производства шланговых кабелей.

На участке кабелей в пластмассовой 
изоляции полным ходом идет проект по по-
вышению производительности. При участии 
специалистов бюро развития производ-
ственной системы ОРПС проект, начатый 
в цехах 2 и 9, теперь масштабируется на 
наше подразделение.  Регулярный аудит с 
участием старших мастеров и заместителя 
начальника цеха помогает выявлять и устра-
нять недостатки, разрабатывать улучшения. 

В 2023 году на УКПИ планируется внедре-
ние еще одного проекта, направленного на 
повышение мотивации мастеров. Он будет 
разработан по результатам моего обучения в 
рамках Федеральной программы подготовки 
управленческих кадров РФ. Результатом 
станет снижение затрат в производстве 
кабеля, уменьшение себестоимости и повы-
шение прибыли компании. В случае успеха 
опыт будет тиражирован на другие участки и 
подразделения. Организованное «Камским 
кабелем» обучение по президентской про-
грамме позволило мне и моим коллегам по-
высить квалификацию в области управления 
и организации работы. Теперь главное – при-
менять эти знания на практике, приносить 
пользу компании. 

Анастасия МЕРКУШИНА

Планы растут

К ключевым заказам на всех этапах проявляется повышенное внимание

Заместитель начальника цеха 3 В.Г. Поторочин, мастер УСГП 
Т.Н. Поварницина
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ТЕХНОЛОГИИ  И  ИННОВАЦИИ ЛИДЕРЫ  МЕСЯЦА

Победители июня
Подведены итоги конкурса «Лучший участок цеха по развитию Производственной 

системы» в цехах основного производства.

Тема  месяца – Культура производства
По инициативе 20 участников конкурса в 

производственных подразделениях внедре-
но 82 улучшения.

Наибольшее количество предложений 
подали старший мастер участка скрутки 
жилы, изолирования и термообработки 
проводов цеха 7 Е.Ю. Худеньких – 10 пред-
ложений, мастер участка сдачи готовой 
продукции цеха 9 Е.О. Беклемышева –  
8 предложений.

Лучшие участки июня

1 место 
Участок кабелей из сшитого полиэти-

лена цеха 9 
2 место 
Участок эмалирования проволоки 

цеха 5
3 место 
Участок скрутки жилы, изолирования и 

термообработки проводов цеха 7

Мастер участка кабелей из СПЭ  
цеха 9 Георгий ГОРБУНОВ и старший 
мастер Антон ГАНИК:

– Еженедельно под председательством 
начальника БТК цеха 9 проходит совещание 
по выполнению мероприятий, выработан-
ных по результатам актов несоответствия. 
Анализируем отклонения, решаем, как 
исключить повторение данного вида несо-
ответствия. Выявив, что часть технологиче-
ского инструмента имела изменения в гео-
метрических показателях, массово провели 
ревизию на линиях изолирования EPL. 

Ревизию прошли более 500 единиц 
дорнов и матриц, устанавливаемых в экс-
трузионную головку. Результаты были 
переданы ведущему технологу СГТ С.Л. 
Борисову, который провел анализ полученной информации и принял решение направить 
часть инструмента на доработку. Совместными усилиями мы исключили несоответствие 
маркировки фактическому размеру. В дальнейшем ревизия инструмента на овальность и 
размерность будет проводиться регулярно.  

Продукция «Камского кабеля» вклю-
чена в онлайн-каталог «Кабели и про-
вода с применением инновационного 
алюминиевого сплава 8ххх серии», вы-
пущенный Алюминиевой Ассоциацией. 

50-страничный справочник является 
наиболее полным на сегодняшний день 
собранием данных об алюминиевых 
решениях, применяемых в современ-
ной энергетике. Справочник адресован 
самому широкому кругу потребителей 
в различных областях, в том числе в жи-
лищном строительстве.

Алюминиевые сплавы 8ххх серии от-
личает повышенное содержание железа, 
меди, других элементов, как следствие 
– увеличенная прочность на растяжение, 
стабильность сопротивления в условиях 
высоких температур, надежность со-
единения.

В каталоге представлена алюминие-
вая кабельная продукция и аксессуары 
производства ведущих российских и 
зарубежных компаний, в том числе ООО 
«Камский кабель». Каталог содержит 
подробную техническую информацию о 
преимуществах применяемого в кабель-
ной отрасли алюминиевого сплава 8ххх 
серии, нормативных документах, регламентирующих производство и применение кабельной 
продукции с токопроводящими жилами из алюминиевых сплавов, а также особенностях 
монтажа и комплектующих.

Каталог опубликован на сайте Алюминиевой Ассоциации aluminas.ru и находится в 
свободном доступе.

На участке нефтепогружных кабелей 
продолжается монтаж новой брони-
ровочной машины, которая позволит 
увеличить производственные мощ-
ности цеха 3.

Расширения парка оборудования по-
требовал рост заказов на нефтекабели. 
Новая машина установлена рядом с 
имеющимися. Была проведена большая 
подготовительная работа. Подрядная 
строительная организация выполнила 
фундамент. Службы, входящие в тех-
ническую дирекцию, своими силами, с 
использованием кабеля собственного 
производства изготовили шкаф электро-
управления, выполнили внешнее под-
ключение. Приемку оборудования на предприятии-изготовителе произвел начальник бюро 
СГМ А.Г. Новиков. 

– Отечественная фирма, на которой мы остановили свой выбор, занимается выпуском 
кабельного оборудования 25 лет и за эти годы расширила производство, – отметил Алек-
сандр Геннадьевич. – Три года назад наше предприятие закупило у этого производителя 
тяговое устройство к БМ-6. Механизм работает надежно, нареканий нет. 

После того, как машина была доставлена на завод, к ее механическому монтажу при-
ступили квалифицированные представители хорошо известной на заводе подрядной 
организации. Внутренний электромонтаж завершен на этой неделе, после чего в Пермь 
приглашены наладчики. Затем оборудование будет передано технологам и производствен-
никам, которые освоят его и смогут наращивать объемы выпускаемого нефтекабеля.  

Анастасия МЕРКУШИНА

БУДЬ  В  КУРСЕ

В Пионерском сквере на пересечении 
улиц Писарева и Толбухина установлен 
яркий арт-объект с логотипом «Камка-
бель».

Разрисованные кабельные барабаны уже 
стали привычным украшением территории 
нашего предприятия. Они привлекают 
внимание у входа в АБК-2, цех 3 и у южной 
проходной. Новый арт-объект, посвященный 
65-летию «Камского кабеля» и предстояще-
му 300-летию Перми, установлен в сквере, 
где всегда много детей и взрослых. Подарок, 
который наше предприятие сделало району, 
сразу привлек внимание гайвинцев. Селфи 
на фоне красочного барабана уже украшают 
странички соцсетей жителей микрорайона.

– Барабан – символ кабельного про-
изводства. А еще это символ стройки и 
обновления. На строительстве любого жилого комплекса, стадиона или дороги всегда 
можно встретить кабельный барабан. Мы решили украсить Пионерский сквер, располо-
жив здесь символический и яркий арт-объект, который связывает географическое место 
и «Камкабель». Наше предприятие находится рядом с Камским водохранилищем, что 
обозначено волнами, которые перетекают в кабель. С другой стороны барабана – тради-
ционная символика Перми, юбилей города ожидается в следующем году. 17 июня наше 
предприятие отметило 65 лет со дня выпуска первой продукции. Два этих юбилея нам 
захотелось увековечить, – прокомментировал директор по маркетингу ООО «Камский 
кабель» Михаил МИНАЕНКО.

СОБЫТИЕ

Корпоративный стрит-арт

СПОРТ

13 августа на стадионе «Гайва» со-
стоялись завершающие игры Кубка 
«Камского кабеля» по мини-футболу. 
Чемпионом стала сборная подраз-
делений ремонтно-энергетического 
комплекса – команда «Легенда»! 

Серебряные медали вручены команде 
«Эмаль», в составе которой играли со-
трудники дирекции по продажам. Бронзу 
завоевали футболисты цеха 3. 

Участие в чемпионате приняли  
10 команд. Первые игры, на которых опре-
делились полуфиналисты, проходили 6 и 
7 августа. Болельщики следили за ходом 
и результатами игр на трибунах стадиона, 
а также в аккаунтах компании ВКонтакте, 
Вайбере и Телеграме. 

– Понравилась организация турнира, 
– поделился мнением ведущий инженер 
СОРО Анатолий БЕКМЕМЕТЬЕВ. – Нашей команде помогли победить регулярные трени-
ровки и сыгранность. Приятно было видеть, сколько ребят вышли на поле. Многие решили 
продолжать тренироваться и в дальнейшем. Футбольные традиции на заводе имеют давнюю 
историю. Отлично, что они развиваются!

Кубок по футболу разыгран!

Алюминий в энергетике

Готовимся к пусконаладке

ГАЙВА-NEWS

Сила в братстве!
20 августа состоялся XV 
турнир по мини-футболу 
на Кубок ветеранов боевых 
действий Пермского края. 

По информации интер-
нет-сайта «Сила в брат-
стве-59», в итоге упорной 
борьбы первое место заня-
ла команда «Гайва»! Вклад 
в победу внес наш коллега, 
слесарь-ремонтник цеха 
17 Владимир Тетеухин. 
Поздравляем Владимира 
Викторовича и его товари-
щей по команде!

Фото vk.com/
silavbratstve59
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ДОСКА  ПОЧЕТА

Возможности для роста
Придя на завод, можно развиваться в любом направлении, было бы желание!
За десять лет работы на заводе Владимир 
ПЛОТНИКОВ прошел путь от скрутчика 
изделий кабельного производства до 
заместителя начальника волочильно-
крутильного цеха.

– На завод я пришел в 2012 году. Тогда я 
получал высшее образование, и поначалу 
решающим фактором было предоставление 
«Камским кабелем» оплачиваемых учениче-
ских отпусков. Со временем убедился: выбор 
места работы стал правильным решением. 
Оценил стабильность предприятия, предо-
ставляемые социальные гарантии, уровень 
зарплаты, перспективы роста. 

– Как складывалась ваша карьера, 
Владимир Сергеевич?

– Я начинал учеником на участке скрут-
ки. Освоил профессию скрутчика, сдал на 
разряд. Когда окончил вуз, был назначен 
мастером участка среднего волочения. По-
дал заявку и прошел обучение кадрового 
резерва мастеров. В 2018 году стал старшим 
мастером участка грубого волочения медной проволоки. То есть прошел все участки, 
прежде чем в мае этого года был назначен на должность заместителя начальника цеха.

– На этом посту пригодился весь полученный опыт?
– Плавный карьерный рост помог подготовиться к новой должности. Мне нравится наш 

цех, не было желания перейти куда-то еще. Считаю, что сейчас я на своем месте. Знаю все 
процессы изготовления токопроводящей жилы. Глядя на цифры в системе IT, понимаю, как 
работает оборудование. Контролирую расход материалов, своевременную сдачу заказов. 
Ощущаю ответственность, которая лежит на нашем цехе: жилу ждут во всех заводских 
цехах, она должна быть изготовлена в срок и быть качественной.

Конечно, я понимаю, что необходимо дальнейшее профессиональное совершенство-
вание. Есть желание получить еще одно образование в области маркетинга и управления 
персоналом. Многому учусь у начальника цеха Александра Сергеевича Полякова, он ав-
торитетный и требовательный руководитель. 

У нас крепкая команда линейных руководителей. Давно работают на своих должностях 
старший мастер участка грубого волочения К.В. Виноградов и начальник фильерного участ-
ка Л.Ю. Цеова. Осваиваются на новых позициях старшие мастера П.И. Тюнягин и К.С. Туров. 
Вместе работаем над выполнением планов. Все заинтересованы в дальнейшем развитии 
цеха. За те годы, что я здесь работаю, установлены две современные печи отжига НКО, 
ориентированные на проволоку из алюминиевого сплава. Появились две линии экструди-
рования, линия волочения алюминия MSM-85. Осваиваем новые материалы и конструкции.

Напряженную занятость на работе совмещаю со спортом. Не могу уделять столько вре-
мени общественной работе, как тогда, когда занимал пост президента «САМ: МОГУ!», но в 
составе команды завода принимаю участие в соревнованиях по бегу и гребле. И, конечно, 
основное время посвящаю семье. Стремлюсь, чтобы жизнь была разносторонней.

Руководитель проектов 110-220 кВ обо-
собленного подразделения ООО «Кам-
ский кабель» в Санкт-Петербурге Елена 
ПОДАШОВА – одна из победителей 
конкурса «ТОП-5 лучших менеджеров по 
продажам». 

– Мой путь в продажи начался совсем в дру-
гой, не в кабельной сфере. Когда я училась в 
университете, устроилась в крупную компа-
нию, которая занималась оптовой продажей 
автомобильных запчастей. Поняла, что мне 
интересна продукция, связанная с техни-
чески сложными механизмами. Позднее 
работала на «Севкабеле» в группе высоко-
вольтного кабеля и сопутствующих услуг.

– Елена Сергеевна, когда вы пришли 
на «Камский кабель»?

– В 2014 году. На тот момент в ОП был 
небольшой коллектив, сейчас наше подраз-
деление выросло и по количеству сотрудни-
ков, и еще больше по уровню квалификации. 
С должности менеджера по продажам я 
перешла в группу высоковольного кабеля. Данная продукция мне близка и интересна 
своей комплексной спецификой в части реализации проектов: от изготовления кабеля до 
монтажа кабельной системы. 

Специфика высоковольтных проектов заключается в их реализации. Высоковольтный 
проект – это целая система, состоящая из кабеля, кабельной арматуры и обвязки, со-
провождаемая при необходимости расчетами выбора проектного решения, технической 
поддержкой,  монтажом и/или шеф-надзором. По сути, успешно реализованный проект 
–  это линия, поставленная под напряжение и сданная в эксплуатацию. Кабельные линии 
на высокое напряжение, смонтированные с применением кабеля марки «Камкабель» и 
поставленной нами арматуры, бесперебойно работают по всей России и не только, на объ-
ектах РусГидро, различных крупных предприятиях страны и в общей всероссийской сети 
Единого энергетического комплекса и сетевых компаний. 

– Очень ответственное и разноплановое направление!  
– За время работы в нынешней должности я влилась в работу над всеми процессами, 

связанными с производством кабеля на высокое напряжение, от изучения материалов, 
технологии, оборудования до презентации наших возможностей заказчикам. За опыт, кото-
рым обладаю сейчас, благодарна своим непосредственным руководителям М.А Абрамову 
и И.В. Маслову, технологам  С.В. Горошкину, И.К. Назарову, С.Л. Борисову, инженерам  
Д.В. Мелехину, О.А. Полякову, О.Л. Кокшарову, цеху 9 и всем подразделениям, ответствен-
ным за сопровождение в реализации поставок (СПП, транспортному отделу). 

В группе СПЭ 110-220 кВ мы с легкостью научились выполнять поставленные заказчиками 
задачи в части выполнения требований по длинам высоковольтного кабеля с оптимальным под-
бором тары под нашу продукцию. Было разработано восемь новых типов тары под требования 
к геометрии кабеля. Обеспечиваем транспортировку продукции на самых крупных барабанах в 
удаленные уголки России, а также в другие республики. Спасибо всем за результативную работу. 
Но нам есть еще к чему стремиться, поэтому на ближайшее время у нас грандиозные планы!

Начальник технического бюро СВК 
Алексей ПУШКАРЕВ впервые пришел на 
«Камский кабель», когда проходил про-
изводственную практику.

– После школы я поступил в промышленно-
коммерческий колледж на специальность 
«Обслуживание электротехнического и 
электромеханического оборудования», полу-
чил профессию электромонтера. Практику 
проходил в цехе 3. 

Окончил колледж, отслужил в армии. 
В июле 2011 года вернулся на завод. На 
производстве низковольтных кабелей и про-
водов освоил профессию скрутчика изделий 
кабельного производства. Совмещал работу 
и учебу: поступил на электротехнический 
факультет политехнического университета. 
Вскоре меня назначили мастером. 

– Когда получили диплом, перешли на 
новое место?

– Стал инженером в лаборатории испытаний 
на пожарную безопасность. Проводил испыта-
ния кабельно-проводниковой продукции на дымообразование, горение, огнестойкость. Вместе с 
технологами СГТ мы занимались исследовательской деятельностью, испытывали опытные марки. 
Тогда же «Камский кабель» активно включился в борьбу с контрафактом и фальсификатом. В  
ходе проведения экспертиз продукции других изготовителей, лично убедился, насколько наши 
кабели и провода по надежности и безопасности превосходят изделия конкурентов. 

– Алексей Александрович, давно вы работаете в службе внутреннего контроля?
– Три года. Работал специалистом по контролю технологии производства. Основное 

направление – проверка обоснованности заключения договоров на услуги по испытаниям, 
сертификации, изготовлению инструмента и оснастки. Главные критерии – это благонад-
ежность контрагентов и конкурентная цена. Также в сферу моей ответственности вошли 
контроль списания ТМЦ, инвентаризация складских запасов, участие в приемке материалов. 
За время работы изучил технологические процессы во всех цехах. В прошлом году про-
ходил профессиональную переподготовку в политехническом университете по программе 
«Технология кабельного производства», получил новые знания и диплом.

С января 2022 года я работаю в должности начальника бюро. Обязанности увеличились, к ним  
добавилось и руководство персоналом. Расширение функционала потребовало новых професси-
ональных знаний. Вместе с руководителями я поступил в магистратуру ПГНИУ на экономический 
факультет по направлению «Прикладная математика и информатика». Рассчитываю, что полу-
ченные знания помогут эффективно оперировать большими объемами данных, находить пути 
экономии ресурсов компании и максимально рационально использовать ее средства. 

В прошлом году я создал свою семью. Супруга Юлия работает в отделе сопровождения 
продаж и сервиса. Нас объединили участие в деятельности «САМ: МОГУ!», увлечение 
спортом. Готовлюсь принять участие в Пермском марафоне в составе командного зачета 
«Камского кабеля».

Изолировщик жил кабеля участка нефте-
погружных кабелей цеха 3 Александра 
САМОЙЛОВА – представитель заводской 
династии.

– На завод я пришла в 2000 году. За плечами 
был опыт работы в фотолаборатории дома 
быта «Малахит»: в профессиональном учи-
лище я получила специальность фотографа. 
Работать было интересно, но я решила найти 
место ближе к дому.

– Почему выбрали именно «Камкабель»?
– Работы не боюсь! Здесь уже трудилась 

сестра Светлана Малахова, она контролер ОТК. 
Наши мужья тоже кабельщики. Муж Светланы – 
механик в нашем корпусе, мой супруг – скрутчик 
изделий кабельного производства в цехе 1.

– Сразу определились с профессией, 
Александра Леонидовна?

– Согласилась пойти туда, где предложили. А 
вакансия на тот момент была только уборщицей 
на участок прессов. Но мне главное было – по-
пасть на завод. Работала и присматривалась к 
кабельным профессиям. Вскоре мне предложили перейти учеником изолировщика жил кабеля на 
высоковольтный участок. Тогда на нашем заводе выпускались высоковольтные маслонаполненные ка-
бели – дорогостоящая, ответственная в исполнении продукция. Осваивать ее выпуск было интересно. 

Сейчас работаю на изолировочной панораме «Пуртье». Нас здесь четверо, сменяем 
друг друга. Трудимся дружно, все работаем по пятому разряду. Иногда, если предстоит 
выпускать особо сложные заказы, выходим на смену все вместе. Так было, например, 
когда наш цех принял участие в изготовлении высокотемпературных сверхпроводниковых 
кабелей с использованием нанотехнологий. «Камский кабель» участвовал в изготовлении 
600-метрового опытно-промышленного образца ВТСП-кабеля по заказу корпорации «Рос-
нано». Бумажную изоляцию накладывали в присутствии специалистов ВНИИКП.

Такие уникальные заказы случаются редко. Обычно накладываем бумажную изоляцию 
на кабель напряжением от 1 до 110 кВ для своего цеха и цеха 9. «Пуртье» – универсальная 
машина, может выполнять различные функции, постоянно загружена. Мы получаем со 
скрутки полуфабрикат, изолируем его и передаем на сушку-пропитку или на пресса для 
наложения алюминиевой оболочки. Можем сдавать и готовую продукцию.

Работа у нас активная, всю смену на ногах. Главное – соблюдать правила охраны труда, 
следить за качеством, чтобы не было обрывов бумаги и кабель в корзину укладывался 
ровно. Сейчас укладка стала автоматизированной, следить за ней мы можем на мониторе, 
но постоянный контроль необходим.

– Работаете только на «Пуртье»?
– Рядом установлена машина фирмы «Крупп», на ней экранируем кабель медной 

фольгой. У меня есть еще одна профессия – крутильщик жгутов. Когда была производ-
ственная необходимость, изготавливала жгуты, которые используются для уплотнения 
токопроводящих жил. 

Люблю завод и свой цех. Он действительно – как второй дом. Особенно, когда здесь 
работают члены твоей семьи.
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КОНКУРС

ПРИВЕДИ  ДРУГА  И  ЗАРАБОТАЙ
АКЦИЯ  НА  ВАКАНСИИ

ВОДИТЕЛЬ ПОГРУЗЧИКА (АВТО-, ЭЛЕКТРО-)
ГРУЗЧИК

КАБЕЛЬНЫЕ ПРОФЕССИИ (В ТОМ ЧИСЛЕ, УЧЕНИКИ)
ЛАБОРАНТ, КОНТРОЛЕР (В ТОМ ЧИСЛЕ, УЧЕНИКИ)

СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК
УБОРЩИК

ЭЛЕКТРОМОНТЕР
Выплаты составляют от 2500 до 5000 рублей.

Обращаться 274-74-73 (доб. 26-46), podbor@kamkabel.ru

– АНАЛИТИК
– БУХГАЛТЕР ПО УЧЕТУ ТМЦ
– ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР КИПИА
– ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ АСУ
– ВЕДУЩИЙ ТЕХНОЛОГ 
   КАБЕЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА
– ИНЖЕНЕР-КОНСТРУКТОР 
   ПО ВОДОСНАБЖЕНИЮ И КАНАЛИЗАЦИИ
– ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ SQL
– ИНЖЕНЕР ПО РЕМОНТУ 
   И ЭКСПЛУАТАЦИИ ОРГТЕХНИКИ
– ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРИК

– ИНЖЕНЕР ПТО
– ИНЖЕНЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ
   ВЫСОКОВОЛЬТНОГО ОБОРУДОВАНИЯ
– КОНСТРУКТОР ЕСКД
– МАСТЕР ПО РЕМОНТУ 
   ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЯ
– МАСТЕР ПРОИЗВОДСТВЕННОГО УЧАСТКА
– МЕХАНИК ПО ВЕНТИЛЯЦИИ
– МЕХАНИК ПО РЕМОНТУ ОБОРУДОВАНИЯ
– ЭЛЕКТРОНИК
– ЭНЕРГЕТИК

ВАКАНСИИ СПЕЦИАЛИСТОВ

ООО «Технология-Сервис»

ВАКАНСИИ (наличие профессии, опыта работы обязательны):
– технолог (з/п  35 500 руб)
– токарь (з/п до 47 800 руб)
– фрезеровщик (з/п до 55 000 руб)
– водитель автомобиля (кат.D, з/п до 40 000 руб)
– тракторист (з/п до 52 000 руб)
– старший кладовщик (з/п до 29 100 руб)
 
Тел. (342) 274-74-45
E-mail: oshmarina@kamkabel.ru

НАША  БЕЗОПАСНОСТЬ 

Август подходит к концу, но это не по-
вод расстраиваться, а повод вспомнить 
лучшие моменты лета!

Для сотрудников «Камского кабеля» объяв-
ляем фотоконкурс «Самый лучший отпуск!»

Чтобы принять участие, нужно:
– быть подписанным на телеграм-канал 

«Камкабель о главном»,
– выбрать свое лучшее фото отпуска-2022 

или летних выходных,
– до 31 августа отправить в Телеграм в 

личные сообщения на @kamkabel_corpinfo 
фото, указав свои ФИО, должность, под-
разделение.

С 31 августа по 5 сентября пройдет го-
лосование. 

Победителем станет фото, набравшее 
наибольшее количество голосов.

Важно! К конкурсу допускаются только работы в формате JPEG.
Все, приславшие фотографии,  получат диплом участника.
Приз победителю – РЮКЗАК!
P.S. Напоминаем, что осенью традиционно проводится конкурс урожая. Начинайте фото-

графировать плоды своих дачных трудов уже сейчас!

Оценим фото в Телеграм!

ФОТО  МЕСЯЦА

Через несколько дней школьники сядут за парты. Конечно, с особым волнением 
ждут 1 сентября первоклассники. На снимке – один из них, Кирилл Чадин. Как всег-
да, «Камский кабель» подготовил подарки будущим школьникам, чьи мамы и папы 
работают на нашем заводе. Желаем Кириллу и всем ученикам успехов и радости от 
получения новых знаний!

Индекс массы тела – масса тела, разделенная на рост, выраженный в метрах и возведенный в квадрат


